

Peña Nieto afirma que se redujo número de homicidios dolosos

ACTIVIDADES PRESIDENCIALES

► Corroborar al gobernador del Edomex que tienen un "camino largo que andar juntos" ► Inaugura una base operaciones de la Sedena en Nanchititla, Edomex

[CECILIA TÉLLEZ CORTÉS]

Tras asegurar que ha habido una reducción de los homicidios dolosos en su administración, el presidente Enrique Peña Nieto se comprometió a que su gobierno no bajará la guardia mientras la delincuencia siga dañando a los mexicanos y sus comunidades.

El Jefe del Ejecutivo federal encabezó en Nanchititla, Estado de México, la inauguración de una base de operación de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), en presencia —entre otros invitados— del titular de esta dependencia, general Salvador Cienfuegos.

Dirigiéndose al gobernador Eruviel Ávila Villegas, el presidente Peña Nieto indicó que es largo aún el camino que deben recorrer juntos los dos gobiernos, el federal y el mexiquense, lo que permitirá multiplicar los beneficios a favor de los habitantes del Estado de México.

"Es claro, señor gobernador, la disposición que usted tiene, la que ha mostrado, y que además tenemos un camino largo que andar todavía juntos, una administración que concluye en el año 2017, la federal en el 2018, y en consecuencia esto nos permitirá ir juntos, de la mano, en este esfuerzo coordinado y conjunto que multiplique los beneficios en favor de los mexiquenses.

"Yo me congratulo, realmen-

te, de la disposición que su gobierno ha mostrado para que hagamos un esfuerzo compartido y conjunto, sobre todo la voluntad política claramente acreditada, para que sigamos avanzando en los distintos frentes que nos permitan llevar al Estado de México a mejores condiciones", expresó el Primer Mandatario.

Respecto al combate a la delincuencia precisó que su administración no sólo no bajará la guardia. "Por el contrario, vamos a redoblar el paso, vamos a lograr mayor coordinación y, sobre todo, mayor eficacia en el combate a la inseguridad. Seguiremos trabajando para consolidar estas tendencias a la baja, y asegurar que todos los estados brinden condiciones de tranquilidad para su población", dijo.

El mandatario informó que el número de homicidios dolosos registrados en los primeros cuatro meses del año se redujo 24 por ciento, en comparación con el mismo lapso de 2012.

Destacó que hay entidades donde este indicador es incluso muy superior al promedio nacional y admitió que "detrás de estas cifras hay personas que perdieron la vida y familias que nunca volverán a

ser las mismas".

De igual forma, presumió que de los 122 delincuentes más buscados, actualmente 82 de ellos ya no representan una amenaza para las familias del país.

Aseguró que continuarán los operativos en el Edomex. "Mantendremos los operativos conjuntos de seguridad para recuperar el orden y tranquilidad en las zonas en donde mayormente se requiere", destacó.

Para ello, dijo, "contamos con instituciones a la altura de nuestros tiempos y desafíos; y en especial, las Fuerzas Armadas pueden sentirse orgullosas por su trabajo y por los resultados que se están mostrando".

El anunció mereció un agradecimiento de parte del gobernador Ávila Villegas.

El gobernador dijo que a partir del operativo "Seguridad mexiquense", puesto en marcha hace dos meses, "hemos ya logrado reducir la incidencia delictiva de los delitos de alto impacto en un 14 por ciento. He de decirlo: no estoy satisfecho todavía falta mucho por hacer".

En su oportunidad, el general Cienfuegos dijo que en apoyo a la Cruzada Nacional Contra el Hambre, el Ejército y la Sedesol han logrado el establecimiento de más de mil comedores comunitarios; tan solo en el Edomex hay 160 comedores en 45 municipios.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 19.06.2014	Sección Nacional	Página 4
----------------------------	----------------------------	--------------------



EDOMEX. El Presidente, flanqueado por el gobernador mexiquense Eruviel Ávila y el general Salvador Cienfuegos, titular de la Sedena.